



FRESQUE murale... LE RETOUR

publié le 20/05/2019

Les élèves de 5B et 5C ont continué la fresque murale les mardis 07 et 14 avril sous un temps plutôt clément puisqu'il y avait un beau soleil, mais du vent pour la dernière classe. Quoi de mieux pour les garder motivés ! Les collégiens ont apprécié l'expérience, qui se voulait ludique et pédagogique. Créer leurs propres pochoirs a suscité une participation active de leur part.

L'artiste, Benoit SAVIN, les a guidés jusqu'au bout dans la réalisation de ce projet.

> Aviez-vous pu reconnaître le petit garçon avec le cerceau ? Eh oui, c'était bien Pierre Mendès France lorsqu'il avait quatre-cinq ans ! <

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.